

**FRAGE DER WOCHE**

**ADNAN MARAL, 52, SCHAUSPIELER**  
 („SERVUS, SCHWIEGERMUTTER!“, ARD)  
 „Am Flughafen habe ich vergessen, wo mein Auto steht, und musste eine Stunde suchen, bis ich fündig wurde. Ich hab auch mal vergessen, meine Hose anzuziehen! Okay, ich war da noch in der Schule. Bin morgens aus dem Haus und wunderte mich, wieso mir so kalt ist – erst da habe ich gemerkt, dass ich in den Boxershorts auf der Straße stand. Heute passiert es mir öfters, dass ich meine Brille suche, sie aber schon aufhabe. Da lachen meine Kinder...“

**WIR VERGESSEN IM SCHNITT SECHS DINGE AM TAG!**  
**„Was haben Sie schon so alles VERGESSEN?“**

**DAGMAR BERGHOFF, 78, „TAGESSCHAU“-IKONE**  
 „Heute habe ich zweimal etwas vergessen. Ich wollte im Wohnzimmer die welk gewordenen Schnittblumen holen, um sie zu entsorgen. Auf dem Weg dorthin habe ich vergessen, was es war. Dann bin ich zurück zu dem Punkt, an dem ich den Entschluss fasste, da fiel es mir wieder ein. Beim zweiten Mal war's so ähnlich. Ich wollte Nüsse in das Vogelhäuschen auf dem Balkon geben. Unterwegs entfiel mir, was ich tun wollte.“



**CHEYENNE PAHDE, 26, SCHAUSPIELERIN**  
 „Meine sechs Klassiker: **Maske vergessen** – also zurück in den dritten Stock...  
**Handy-Ladekabel und Textbuch** – irgendwo in der Produktion liegen gelassen.

**Trinkflasche** – Kollegen haben mir deshalb Becher mit Glitzer-Effekt bestellt. **Schminktasche** – Lippenstift schnell zu Rouge umfunktionieren! Auf **Nachrichten** zu antworten – meine Freunde vergessen, es mir übel zu nehmen!“



**OTTO WAALKES, 72, STAR-KOMIKER**  
 „Eben ist es mir gerade wieder passiert, als ich einem Freund davon erzählen wollte. Ich vergesse immer diesen Titel dieses französischen Films. In dem ist diese blonde Hauptdarstellerin, die später diesen Dings geheiratet hat, der sich fast mal umgebracht hat. Wie hieß der denn noch?“

**STEFANIE STAPPENBECK, 46, SCHAUSPIELERIN**  
 (ZDF-KRIMI-REIHE „EIN STARKES TEAM – GUTE BESSERUNG“, 3. 4., 20.15)  
 „Ich vergesse öfter, wo ich mein Auto geparkt habe, weil ich es immer seltener benutze! Aber heute Morgen habe ich dann auch mein Fahrrad nicht gleich gefunden – erst nach einer halben Stunde, endlich! Es stand um die Ecke vor meinem Lieblings-Smoothie-Laden ‚Liquid Garden‘, ungeschlossen – und niemand hatte es geklaut. Berlin ist toll!“

**CLAUDIA JUNG, 56, SÄNGERIN**  
 (NEUE SINGLE „ARTIGE FRAUEN“)  
 „Klar, dass man auch mal auf der Bühne den ein oder anderen Texthänger haben kann. Aber dass man mit der kompletten Familie in den Urlaub will und am Flughafen feststellen muss, dass zwar das Gepäck komplett ist, jedoch die Handtasche mit sämtlichen Tickets zu Hause geblieben ist – das ist wohl das Schusseligste, was einem passieren kann.“

**JANINE STEEGER, 44, MODERATORIN**  
 („DIE SAT.1 WALDREKORD-WOCHE“, AB 15. 3.)  
 „Ich vergesse leider regelmäßig alle Geburtstage meiner Freunde, was aber niemand mehr schlimm findet. Und ich hatte eine Weile vergessen, welche beruhigende und seelstreichelnde Wirkung der Wald auf mich hat. Zum Glück ist es mir wieder eingefallen.“



